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Debido al Aislamiento Social Preventivo Obligatorio dispuesto en nuestro País a raíz del COVID 19, se reúnen 
de modo remoto, según el Protocolo detallado en el ANEXO I de la Resolución HCD 2/20, el día diez de marzo 
de dos mil veintiuno a la hora dieciocho con cinco minutos, los/las consejeros/as: Prados, Culasso, Peralta, 
Gimenez, Verón, Scocco, Fuzs, Giurdanella, Toledo García, Cortés, Goren, Rodriguez, Sírtori, Sanchez y 
Barbero. Se inicia la primera Sesión Ordinaria del año, con la presidencia de la señora decana arquitecta 
Mariela Marchisio y la actuación como secretario del señor Secretario General ingeniero Eduardo Bellitti, para 
el tratamiento del siguiente Orden del día:  
 
1. FIRMA DE ACTAS 
 
NO SE FIRMAN ACTAS 
 
2. INFORME DE DECANATO 
 
● BIENVENIDA AL CICLO LECTIVO 2021 
La Decana da la bienvenida al Ciclo Lectivo y señala que este año intentará presidir las sesiones, si la 
conectividad se lo permite. Asimismo reflexiona y agradece, en una semana especial, que se continúe 
luchando por la equidad, la igualdad, la democracia, sobre todo en temas relacionados a géneros, a pesar de 
que sigan ocurriendo sucesos de violencia, femicidios, de expropiación como es el Caso de Ramona 
Bustamante, y otros hechos injustos que parecen increíbles en el siglo XXI. 
 
3. DESPACHO DE COMISIÓN CONJUNTA 
 
CARGOS DOCENTES DEDIC. EXCL. 

1. 2020-00267095 - CONSEJEROS DOCENTES MÁS GESTIÓN. SOLICITAN INFORMACIÓN SOBRE 
CARGOS DEDIC. EXCLUSIVA 2019. 

El Secretario lee el Despacho 
ACONSEJA: HABIENDO RECIBIDO RESPUESTA DEL SECR. ACADÉMICO, Y DANDO CONTINUIDAD DEL 
TRATAMIENTO DEL TEMA POR EXPTE. 2020-00267147, PASAR A ARCHIVO. 
FIRMAN: CULASSO, VERÓN, GOREN, GIMÉNEZ, PRADOS, CIVALERO. 
APROBADO 
 
INVESTIGACIÓN 

2. 2020-00162848 (CUDAP 7088/2019) - MARGHERIT, GERMÁN. ELEVAN DOCUMENTACIÓN PARA 
INSCRIPCIÓN AL CONCURSO PARA DIRECTOR Y CODIRECTOR DEL CENTRO DE ESTUDIOS 
EN TECNOLOGÍA DE ARQUITECTURA (CETA).  

El Secretario lee el Despacho 
ACONSEJA: NO HACER LUGAR A LAS IMPUGNACIONES PRESENTADAS POR LA ARQ. GATANI, 
CONSIDERANDO QUE EN LA AMPLIACIÓN DE DICTAMEN QUEDA DEBIDAMENTE JUSTIFICADO EL 
ORDEN DE MÉRITO ESTABLECIDO. 
DESIGNAR COMO DIRECTOR Y CO-DIRECTOR DEL CENTRO DE ESTUDIOS EN TECNOLOGÍA DE 
ARQUITECTURA (CETA) A LOS ARQS. DANIEL PEDRO VILLANI Y GERMÁN MARGHERIT 
RESPECTIVAMENTE. 
FIRMAN: CULASSO, VERÓN, GOREN, GIMÉNEZ, PRADOS, CIVALERO. 
La Decana felicita a los arquitectos Villani y Margherit. 
APROBADO 
 
VARIOS 

3. 2020-00138520 - CONSEJERA ESTUDIANTIL SAMPIETRO. ELEVA INFORME DE 
IRREGULARIDADES EN LOS EXÁMENES. 

El Secretario lee el Despacho 
ACONSEJA: HABIÉNDOSE NOTIFICADO EL HCD Y LAS CÁTEDRAS INVOLUCRADAS, PASAR A 
ARCHIVO. 
FIRMAN: CULASSO, VERÓN, GOREN, GIMÉNEZ, PRADOS, CIVALERO. 
APROBADO 
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4. 34532/2019 - CONSEJERO ESTUDIANTIL MÉNDEZ, MARTÍN. MANIFIESTA POSICIONAMIENTO 
POLÍTICO SOBRE IMPUTACIONES A ESTUDIANTES EN LA TOMA. 

El Secretario lee el Despacho 
ACONSEJA: HABIÉNDOSE RESUELTO EL TEMA MEDIANTE DECLARACIÓN HCD 1/2020, PASAR A 
ARCHIVO. 
FIRMAN: CULASSO, VERÓN, GOREN, GIMÉNEZ, PRADOS, CIVALERO. 
APROBADO 
 
4. ASUNTOS ENTRADOS 
 
PROF. EMÉRITA 

1. 2021-00059070 - ARQ. GERMÁN SORIA. SOLICITA DESIGNACIÓN COMO PROF. EMÉRITA A LA 
ARQ. LIDIA SAMAR. 

PASA A COMISIÓN DE VIGILANCIA Y REGLAMENTO 
 
LICENCIAS 

2. 2021-00053845 – CONSEJERO PABLO PEREZ. SOLICITA SE DEJE SIN EFECTO SU LICENCIA EN 
EL HCD. 

Se trata en el Ítem 8. Tema abierto a Consejeros/as. 
APROBADO SOBRE TABLAS 
 

3. 2021-00059058 – ARQ. ADOLFO MONDEJAR. SOLICITA EXTENDER SU LICENCIA EN SU CARGO 
DE CONSEJERO. 

PASA A COMISIÓN DE VIGILANCIA Y REGLAMENTO 
 
CARGOS DOCENTES CON DEDICACIÓN EXCLUSIVA 

4. 2020-00267147 - CONVOCATORIA PARA COBERTURA DE CARGOS DE PROF. TITULARES Y 
ADJUNTOS DE DEDIC. EXCLUSIVA. 

PASA A COMISIÓN DE VIGILANCIA Y REGLAMENTO 
 
RENUNCIA 

5. 2021-00053532 - BERGERO, CECILIA. ELEVA RENUNCIA AL CARGO DE PROF. ASISTENTE DSE 
EN LA CÁTEDRA DE ARQUITECTURA I C. 

PASA A COMISIÓN DE VIGILANCIA Y REGLAMENTO 
 
ACADÉMICA 

6. 2021-00059657 – SECR. ACADÉMICA. ELEVA PAUTAS Y CRITERIOS DE CURSADO 2021. 
La consejera Prados solicita el tratamiento sobre tablas del Expediente, y señala que el Secretario Académico 
en la reunión de Comisión adelantó que era urgente. 
El Secretario pregunta si hay acuerdo en que se trate sobre tablas. 
La Decana señala que corresponde pasar a comisión para el tratamiento, y pregunta si se presentarán otros 
temas, para proceder a tratarlos juntos en comisión. 
Se trata en el Ítem 8. Tema abierto a Consejeros/as 
APROBADO SOBRE TABLAS 
 
La consejera Culasso dice que hay otros temas para tratar sobre tablas. 
 
El consejero Peralta solicita que el Expediente 2020-00281930 de la creación de la Carrera de Maestría en 
Diseño de Productos Biomédicos, que figura en el Punto 9, también se trate sobre tablas. 
La consejera Culasso dice que no acuerda con tratar la creación de una carrera sobre tablas, porque hay que 
analizarla. 
La consejera Verón opina lo mismo. 
El consejero Fuzs opina en igual sentido. 
El consejero Peralta fundamenta la solicitud en la urgencia de la presentación de la Carrera ante CONEAU, y 
amplía diciendo que ya pasó por la Comisión Asesora Pedagógica de la UNC. 
La consejera Verón dice que es lamentable que no se les haya adelantado el Tema para estudiarlo. 
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El consejero Fuzs señala que en oportunidades anteriores se pidió, con tiempo, a los/las Consejeros/as que 
analizaran algún asunto que debía tratarse sobre tablas.  
El consejero Peralta sugiere que, dados los plazos, se resuelva en una sesión extraordinaria. 
La Decana señala que el Tema recién ingresa al Consejo porque vuelve de la Comisión de Posgrado, y señala 
que se puede tratar en comisión y luego convocar a sesión extraordinaria, para que llegue a tiempo al Consejo 
Superior y a CONEAU.   
La consejera Culasso reitera que no hubo tiempo de estudiar el Expediente, y que sería conveniente tratarlo 
la semana próxima. 
La Decana dice que gestionará la sesión extraordinaria para el miércoles próximo a la hora dieciocho, si hay 
acuerdo.  
La consejera Culasso señala que ese día también hay comisión. 
La Decana dice que entonces se convoca para el miércoles próximo a la hora diecinueve. 
 
El consejero Soria señala que también solicita tratamiento sobre tablas del Expediente 2021-00059065 que 
figura en el Punto 15. 
 
La Decana indica que cuando se pase a comisión, se tratarán todos los temas. 
 
EXTENSIÓN 

7. 2021-00067794 - WORKSHOP VIRTUAL AULA ABIERTA FAUD “RE-ADAPTACIÓN DE LAS 
PRÁCTICAS SOCIALES Y EDUCATIVAS”. 

PASA A COMISIÓN DE ENSEÑANZA 
 
POSGRADO 

8. 2021-00043822 - ARQ. GALLARDO, JONNY. ELEVA RENUNCIA EN SU CARGO DE DIRECTOR DE 
LA CARRERA DE POSGRADO: ESPECIALIZACIÓN EN DISEÑO DE MUEBLES. 

PASA A COMISIÓN DE VIGILANCIA Y REGLAMENTO 
 

9. 2020-00281930 - DIR. ESCUELA DE POSGRADO MGTER. VENTURINI, EDGARDO. PRESENTA 
PROYECTO DE CARRERA: MAESTRÍA EN DISEÑO DE PRODUCTOS BIOMÉDICOS.  

El consejero Soria reitera la urgencia del tratamiento del Tema, para poder tener una resolución la semana 
próxima, dado que los plazos son cortos. 
La consejera Culasso dice que se tratará en la sesión extraordinaria que se convocará. 
La Decana solicita que se envíe el Expediente a los/las Consejeros/as para su estudio. 
La consejera Culasso dice que el Expediente está, pero que no hubo tiempo de analizarlo. 
La Decana señala que está en el Sistema GDE, pero que si se prefiere se envía en PDF. 
La Secretaria de Actas comunica que los/las Consejeros tienen el Expediente. 
La consejera Culasso dice que está en el drive del Consejo. Asimismo sugiere que se cite al arquitecto 
Venturini a la reunión de Comisión previa a la Sesión Extraordinaria, para consultar dudas que pudieran surgir. 
PASA A COMISIÓN DE INVESTIGACIÓN Y POSGRADO Y SE CONVOCA AL ARQ. VENTURINI PARA LA 
REUNIÓN DEL MIÉRCOLES DIECISIETE DE MARZO A LA HORA DIECIOCHO, Y ASIMISMO SE 
CONVOCA A SESIÓN EXTRAORDINARIA PARA EL MIÉRCOLES DIECISIETE DE MARZO A LA HORA 
DIECINUEVE. 
 
INVESTIGACIÓN 

10. 2020-00243772 – SECR. INVESTIGACIÓN DRA. MÓNICA MARTÍNEZ. ELEVA PROPUESTA DE 
GUERRA MARTÍNEZ, VALERIA: REALIZACIÓN EVENTO DIÁLOGOS OBLICUOS: NOTAS ENTRE 
LA ARQUITECTURA Y OTROS CAMPOS. CICLO DE DIÁLOGOS 2020/2021. 

PASA A COMISIÓN DE INVESTIGACIÓN Y POSGRADO 
 

11. 2021-00053628 - ARQS. ALVAREZ, TERESITA Y MEDINA, REBECA. SOLICITAN SE EVALÚE LA 
CREACIÓN DEL IPOT (CENTRO DE INVESTIGACIÓN DEL PAISAJE Y ORDENAMIENTO DEL 
TERRITORIO) REF. EXPTE CUDAP 23946/2018.  

PASA A COMISIONES DE INVESTIGACIÓN Y POSGRADO Y DE VIGILANCIA Y REGLAMENTO 
 
 
 
VARIOS 
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12. 2020-00248419 – SECR. ASUNTOS ESTUDIANTILES. D.I. TÁRTARA. ELEVA NOTA SITUACIÓN DE 
PLAGIO CÁTEDRA MORFOLOGÍA II-B. 

PASA A COMISIÓN DE VIGILANCIA Y REGLAMENTO 
 

13. 2020-00321516 - ARQ. INARDI, MARIANA. ELEVA SITUACIÓN DE FRAUDE OCURRIDA EN EL 
EXAMEN REGULAR DE MORFOLOGÍA II A. 

PASA A COMISIÓN DE VIGILANCIA Y REGLAMENTO 
 

14. 2021-00019272 - ARQ. INARDI, MARIANA. ELEVA NOTA REFERENTE A EXPTE. 2020-00321516 
(SITUACIÓN DE FRAUDE OCURRIDA EN EL EXAMEN REGULAR DE MORFOLOGÍA II A). 

PASA A COMISIÓN DE VIGILANCIA Y REGLAMENTO 
 

15. 2021-00059065 - ARQ. GERMÁN SORIA. SOLICITA DECLARACIÓN SOBRE SUCESOS DEL DÍA 27 
DE FEBRERO.  

Se trata en el Ítem 8. Tema abierto a Consejeros/as 
APROBADO SOBRE TABLAS 
 
5. PARA TOMA DE CONOCIMIENTO 
 
5.1. DEL HONORABLE CONSEJO SUPERIOR 
 
SE TOMA CONOCIMIENTO 
 
5.2. DEL RECTORADO 
 
● DECL. 1/21. QUE, COMO RESULTA DE PÚBLICO CONOCIMIENTO, EL 27/02 SE EXHIBIERON BOLSAS 

FUNERARIAS FRENTE A LA CASA ROSADA; LA UNC RATIFICA SU FÉRREO COMPROMISO CON LA 
PLENA VIGENCIA DE LOS PRINCIPIOS DEL GOBIERNO DEMOCRÁTICO, LOS VALORES Y 
PRINCIPIOS DE LA VIDA EN DEMOCRACIA, LA DEFENSA DE LOS DERECHOS HUMANOS Y LAS 
GARANTÍAS CONSTITUCIONALES RECONOCIDOS EN NUESTRA CARTA MAGNA PARA TODO EL 
PUEBLO DE LA NACIÓN ARGENTINA, Y REPUDIA TODO TIPO DE EXPRESIONES Y/O DISCURSOS 
QUE APELAN AL ODIO Y VIOLENCIA COMO INTENTO DE EXPRESIÓN POLÍTICA QUE DESCONOCEN 
LA NECESIDAD DE UN DEBATE PÚBLICO ABIERTO Y DESINHIBIDO EN ASUNTOS DE GRAN 
IMPORTANCIA COLECTIVA DE NUESTRA SOCIEDAD QUE ATENTAN CONTRA LOS VALORES 
DEMOCRÁTICOS Y LOS DERECHOS HUMANOS. 

SE TOMA CONOCIMIENTO 
 
5.3.  DEL DECANATO 
 
● RESOLUCIONES AÑO 2020 DESDE EL Nº 1091 HASTA EL Nº 1170  
 DISPONIBLES EN: www.digesto.unc.edu.ar/area/arquitectura/decanato/resoluciones/2020 
SE TOMA CONOCIMIENTO 
 
● RESOLUCIONES AÑO 2021 DESDE EL Nº 1 HASTA EL Nº 96 
 DISPONIBLES EN: www.digesto.unc.edu.ar/area/arquitectura/decanato/resoluciones/2021 
SE TOMA CONOCIMIENTO 
 
6. RESOLUCIONES DECANALES AÑO 2020 AD REFERENDUM DEL H.C.D. Nº 1092, 1093, 1099, 1100, 

1102, 1103, 1104, 1105, 1106, 1128, 1129, 1139, 1162          
 
APROBADAS 
 
 
 
7. RESOLUCIONES DECANALES AÑO 2021 AD REFERENDUM DEL H.C.D. Nº 5, 6, 7, 8, 9, 10, 11, 12, 

13, 18, 19, 20, 30, 39, 50, 67, 68, 79, 80, 81, 86, 87, 89, 90, 91, 92, 94, 95              
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APROBADAS 
 
8.   TEMA ABIERTO A CONSEJEROS/AS 

 
El Consejo pasa a funcionar en comisión 
El consejo vuelve a sesionar 
 
La consejera Goren solicita el ingreso y tratamiento sobre tablas del Expediente referido al Caso de Ramona 
Bustamante. 
El Secretario pregunta si alguien se opone al ingreso y tratamiento sobre tablas solicitados. 
No hay oposición 
 
La consejera Culasso solicita el tratamiento sobre tablas del Expediente referido a la licencia del consejero 
Perez, que figura en el Punto 2 del Ítem 4. Asuntos Entrados. 
El Secretario pregunta si alguien se opone al tratamiento sobre tablas solicitado. 
No hay oposición 
 
El Secretario indica que comenzará a leer los Despachos que se elaboraron en comisión. 
La Secretaria de Actas informa que también se elaboraron Despachos para los Temas solicitados por las 
consejeras Goren y Culasso.  
 
● 2021-00059065 - ARQ. GERMÁN SORIA. SOLICITA DECLARACIÓN SOBRE SUCESOS DEL DÍA 27 DE 

FEBRERO (ÍTEM 4. ASUNTOS ENTRADOS PUNTO 15).  
El Secretario lee el Despacho elaborado en comisión.  
ACONSEJA: DECLARA ADHERIR A LA DR 1/21 Y REPUDIAR LOS SUCESOS DEL 27 DE FEBRERO DEL 
CORRIENTE AÑO FRENTE A LA CASA ROSADA YA QUE LAS FORMAS DE MANIFESTACIÓN, 
MOVILIZACIÓN Y EXPRESIÓN PÚBLICA DEBEN ESTAR GARANTIZADAS COMO PARTE DE ESTE 
SISTEMA POLÍTICO QUE ES NECESARIO DEFENDER Y SOSTENER. ACTOS ASÍ SÓLO PROMUEVEN EL 
NEGACIONISMO Y EL DESPRECIO POR LA DEMOCRACIA Y LA VIDA MISMA, PROPUESTA POR 
GRUPOS QUE NO SE CORRESPONDEN CON EL ESPÍRITU DEL SALUDABLE EJERCICIO 
DEMOCRÁTICO DE MANIFESTACIÓN. 
FIRMAN: GOREN, SORIA, CULASSO, VERÓN, PERALTA, FUZS, CORTES, PRADOS, GIMENEZ. 
El consejero Peralta opina que la palabra “declara” no es necesaria. 
La consejera Culasso propone que diga: “El HCD adhiere y repudia los sucesos…”, porque al hacer la solicitud 
el consejero Soria, puede haber confusión.  
El Secretario pregunta si están de acuerdo. 
Se corrige el Despacho. 
ACONSEJA: EL HCD FAUD ADHIERE A LA DR 1/21 Y REPUDIA LOS SUCESOS DEL 27 DE FEBRERO DEL 
CORRIENTE AÑO FRENTE A LA CASA ROSADA YA QUE LAS FORMAS DE MANIFESTACIÓN, 
MOVILIZACIÓN Y EXPRESIÓN PÚBLICA DEBEN ESTAR GARANTIZADAS COMO PARTE DE ESTE 
SISTEMA POLÍTICO QUE ES NECESARIO DEFENDER Y SOSTENER. ACTOS ASÍ SÓLO PROMUEVEN EL 
NEGACIONISMO Y EL DESPRECIO POR LA DEMOCRACIA Y LA VIDA MISMA, PROPUESTA POR 
GRUPOS QUE NO SE CORRESPONDEN CON EL ESPÍRITU DEL SALUDABLE EJERCICIO 
DEMOCRÁTICO DE MANIFESTACIÓN. 
El Secretario pregunta si es necesario leer nuevamente. 
Los/las Consejeros/as responden que no. 
El consejero Soria sugiere eliminar la frase “YA QUE”, y terminar con un punto luego de la frase “FRENTE A 
LA CASA ROSADA”. 
La Decana pregunta si desean volver a comisión para definir el Despacho. 
Los/las Consejeros/as responden que no. 
La consejera Culasso señala que quedó mal redactado porque se le hicieron varias modificaciones para que 
la Declaración represente lo que se consideró en comisión. 
El consejero Fuzs opina que con las modificaciones realizadas queda bien. 
El Secretario da lectura nuevamente. 
ACONSEJA: EL HCD FAUD ADHIERE A LA DR 1/21 Y REPUDIA LOS SUCESOS DEL 27 DE FEBRERO DEL 
CORRIENTE AÑO FRENTE A LA CASA ROSADA. LAS FORMAS DE MANIFESTACIÓN, MOVILIZACIÓN Y 
EXPRESIÓN PÚBLICA DEBEN ESTAR GARANTIZADAS COMO PARTE DE ESTE SISTEMA POLÍTICO QUE 
ES NECESARIO DEFENDER Y SOSTENER. ACTOS ASÍ SÓLO PROMUEVEN EL NEGACIONISMO Y EL 
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DESPRECIO POR LA DEMOCRACIA Y LA VIDA MISMA, PROPUESTA POR GRUPOS QUE NO SE 
CORRESPONDEN CON EL ESPÍRITU DEL SALUDABLE EJERCICIO DEMOCRÁTICO DE 
MANIFESTACIÓN. 
FIRMAN: GOREN, SORIA, CULASSO, VERÓN, PERALTA, FUZS, CORTÉS, PRADOS, GIMENEZ. 
APROBADO SOBRE TABLAS 
 
● 2021-00059657 – SECR. ACADÉMICA. ELEVA PAUTAS Y CRITERIOS DE CURSADO 2021 (ÍTEM 4. 

ASUNTOS ENTRADOS PUNTO 6). 
El Secretario lee el Despacho elaborado en comisión.  
ACONSEJA: APROBAR LA PROPUESTA ELEVADA POR LA SECR. ACADÉMICA, REFERIDA  A PAUTAS 
Y CRITERIOS PARA EL CURSADO DE LAS CARRERAS DE GRADO FAUD, INCLUYENDO LAS 
MODIFICACIONES DISCUTIDAS EN COMISIÓN. 
FIRMAN: GOREN, SORIA, CULASSO, VERÓN, PERALTA, FUZS, CORTÉS, PRADOS, GIMENEZ. 
APROBADO SOBRE TABLAS 
 
● 2021-00053845 - CONSEJERO PABLO PEREZ. SOLICITA SE DEJE SIN EFECTO SU LICENCIA EN EL 

HCD (ÍTEM 4. ASUNTOS ENTRADOS PUNTO 2).  
El Secretario pregunta si hay acuerdo. 
El Secretario lee el Despacho elaborado en comisión.  
ACONSEJA: DEJAR SIN EFECTO LA LICENCIA DEL CONSEJERO PABLO PÉREZ A PARTIR DEL DÍA DE 
LA FECHA. 
FIRMAN: GOREN, SORIA, CULASSO, VERÓN, PERALTA, FUZS, CORTÉS, PRADOS, GIMENEZ. 
APROBADO SOBRE TABLAS 
 
La Decana aclara, con respecto al Expediente 2021-00059065 ya aprobado, y al Expediente siguiente en 
orden de tratamiento 2021-00075573, que corresponde elaborar declaraciones, no resoluciones. 
La Secretaria de Actas indica que sí se redactarán declaraciones. 
La Decana agrega que no deberían tener artículos. 
El Secretario concuerda con la Decana, en que el formato con articulado es propio de las resoluciones o de 
las ordenanzas, y que las declaraciones habitualmente tienen texto en prosa. 
La consejera Culasso sugiere eliminar la palabra artículo. 
El consejero Peralta propone redactar un texto continuo. 
 
● 2021-00075573 - CONSEJERA ESTUDIANTIL PAULA GOREN. SOLICITA REPUDIO AL DESALOJO 

DE RAMONA BUSTAMANTE.   
El Secretario lee el Despacho elaborado en comisión.  
ACONSEJA: REPUDIAR EL DESALOJO DE RAMONA ORELLANO DE BUSTAMANTE DE 94 AÑOS. 
DECLARAR DE INTERÉS INSTITUCIONAL LA CAUSA QUE REPRESENTA RAMONA ORELLANO DE 
BUSTAMANTE. DIFUNDIR EN LOS MEDIOS OFICIALES Y CUALES CORRESPONDAN PARA LA TOMA DE 
CONOCIMIENTO DE TODA LA COMUNIDAD ACADÉMICA DE LA FAUD. 
FIRMAN: GOREN, SORIA, CULASSO, VERÓN, PERALTA, FUZS, CORTES, PRADOS, GIMENEZ. 
La consejera Goren dice que se debería hacer referencia a la Declaración del HCS. 
La consejera Prados señala que aún no se dispone de esa Declaración. Asimismo sugiere comenzar el texto 
del mismo modo que el Expediente de la Declaración anterior: “EL HCD FAUD REPUDIA EL DESALOJO…” 
El Secretario lee el Despacho final. 
ACONSEJA: EL HCD FAUD REPUDIA EL DESALOJO DE RAMONA ORELLANO DE BUSTAMANTE DE 94 
AÑOS. DECLARA DE INTERÉS INSTITUCIONAL LA CAUSA QUE REPRESENTA RAMONA ORELLANO DE 
BUSTAMANTE. SOLICITA SU DIFUSIÓN EN LOS MEDIOS OFICIALES Y CUALES CORRESPONDAN PARA 
LA TOMA DE CONOCIMIENTO DE TODA LA COMUNIDAD ACADÉMICA DE LA FAUD. 
FIRMAN: GOREN, SORIA, CULASSO, VERÓN, PERALTA, FUZS, CORTES, PRADOS, GIMENEZ. 
APROBADO SOBRE TABLAS 
 
 
 
● PROTOCOLOS COE  
La Decana informa que gracias a la excelente labor llevada a cabo por las Comisiones de Adecuación Edilicia 
y de Adecuación Académica de la FAUD, de las cuales varios/as Consejeros/as participan, el COE aprobó 
los Protocolos presentados. 
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9.   FECHA PRÓXIMA SESIÓN 
 
Sin más asuntos por tratar, finaliza la primera Sesión Ordinaria del año, el día diez de marzo de dos mil veintiuno 
a la hora veinte con cuarenta minutos, y se fija la próxima Sesión Ordinaria para el día treinta y uno de marzo 
de dos mil veintiuno a la hora dieciocho, la cual se realizará en modo remoto, y asimismo se convoca a Sesión 
Extraordinaria para el día diecisiete de marzo a la hora diecinueve. 
 

 


